

Gäste aus Sibirien im Landkreis Landshut

Auch wenn der Winter Einzug hält in Sibirien und in Bayern, so ist doch die Freundschaft zwischen den beiden Landkreisen Landshut und Nowosibirsk stets mit Wärme und Herzlichkeit erfüllt.

Derzeit weilen zehn Vertreter aus der öffentlichen Verwaltung und der Wirtschaft zusammen mit Landrat Vassily Bormatov aus dem Rayon Nowosibirsk im Landkreis Landshut. Erst im Frühjahr 2013 wurde Bormatov zum neuen Landrat gewählt und so war es ihm ein Anliegen, die Freunde diesseits des Urals zu besuchen.

Vor über 20 Jahren wurden die Partnerschaft begründet und der Freundeskreis „Landshut-Nowosibirsk“ füllt sie mit Leben und organisiert vielfältige Begegnungen. Gemeinsam mit dem Landkreis Landshut wurde für die Gäste aus dem 6.500 Kilometer entfernten Nowosibirsk ein Besichtigungsprogramm gestaltet, das einen Einblick in die Organisation der Abfallwirtschaft, in die Landwirtschaft und in die erneuerbaren Energien gab. Ein Ausflug nach Weltenburg vermittelte den sibirischen Gästen auch ein Bild Bayerns und eine Bierverkostung durfte dabei natürlich nicht fehlen.

Beim gemeinsamen Abend in Altfraunhofen betonte Vorsitzende Gabriele Becker die Bedeutung dieser Partnerschaft als einen wichtigen Beitrag zur Völkerverständigung.



Foto v. l. n. r.:

Stv. Landrat Josef Haslbeck; Dr. Ortwin Bergen; Helmut Wimmer (stv. Vorsitzender);
Gabriele Becker (Vorsitzende); Landrat Vassily Bormatov; Ruth Müller, stv. Vorsitzender Arno Wolf